



COMUNICADO DEL COMITÉ DE EMPRESA SOBRE MOVILIZACIONES DEL PDI EN EL INICIO DEL PRÓXIMO CURSO.

Estimados/as compañeros/as:

Para conocimiento general, en el día de ayer, por acuerdo del pleno de este Comité, ha sido enviado y difundido por la prensa el siguiente comunicado:

Los docentes contratados laborales de la UEx plantean movilizaciones para el inicio del próximo curso.

El Comité de Empresa del Profesorado Docente e Investigador de la Universidad de Extremadura, en su sesión plenaria del pasado día 28 de junio, abordó la situación de la negociación del Convenio Laboral y la homologación salarial del profesorado laboral de la UEx.

Dada la situación de incertidumbre ante la reanudación de las negociaciones que han de mejorar dicho convenio que afecta a unos 1100 trabajadores y a la propia Institución, y la negativa del Rectorado a abordar la justa reivindicación de la homologación salarial que acabe con la discriminación que sufre el colectivo, este Comité de Empresa acordó, por unanimidad de sus miembros, iniciar las movilizaciones y acciones necesarias para defender los derechos del colectivo al comienzo del nuevo curso académico.

Estas acciones y movilizaciones serán programadas en un pleno extraordinario al comienzo de dicho curso.

Un cordial saludo

Joaquín Garrido González
Presidente del Comité de Empresa del PDI de la UEx
http://www.unex.es/organizacion/organos-de-representacion/ce_pdi

Mérida a 18 de julio de 2017



Joaquín Garrido González
Presidente del CEPDI